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Reunidos cl nrLcstra Casa Cuafcl Dalid Rcina. Francisco,liméncz. Ralacl \lontulo. Josc \'lieucl Fcrrárdcz-

Ralacl Scrrano. Francisco Pricto. Francisco I\liirqricz-.losé Luis Pncto- Cark¡s J Bcral. Jose Luis Dclgado

r Josc A.Ir1. Cantos- actuando colllo sccrctano accidcntai Joaquin Callc, ¡ sicndo las 20 horas 30 urinutos

comicnzA la Junta Gencral Ertraordinaria- con cl primcr pturto del ordcn dcl dia.

la.- Lectura y aprolración si procede del borrador del acta anterior.
El hermano Dar,id Rcina . cn ausencia más que justificada del he¡mano Secretario. José Enrique

Chaparro. da lcctura al borrador dcl acta dc Ia Junta Gcncral cxtraordinaria cclcbrada cl l8 de

dicicmbrc dc 1999.

Con el agradccimiento al hcmrano José Migucl Femández por su actuación como secretario

accidental en dicha Junta, r'con la matización del hemrano David Reina haciendo constar su

dcsacucrdo con que suponga omisión el hecho de no incluir en el punto dcl ordcn dcl dia rcferente

a Lotería dc Nar.idad. la rcpartición de los décimos 1' participaciones correspondientes. 1.a que en

la expresión "Sobre l.otería de Nar rdad. Inlormc dc Vocalia" quedan totalmsntc ürcluidas las

divcrsas actividadcs que sobre ese particular el hemrano vocal tenga a bien realizar- aún no alterando

csto en lo miis minimo lo comentado en la antcs mencionada Junta Ertraordinaria- SE APRLiEBA

EL ACTA.

2. lnforme de Junta Directiva.
EI hermano Prcsidente toma la palabra para comentar las mcjoras realizadas en nuestra Casa. como son:

- La culminación del armario empotrado en la sala dc figuras.

- La culrninación dc los trabajos de pintura efectuados cn principio en dicha sala v posteriormente

en todo cl Cuartcl, incluido nuestro patio.

- La colocación en el patio de la placa dc ccriimica. en su dÍa donada por el hcrmano Pcdro Luque

v quc hasta la fccha no había sido c\pucsta

- La realización dcl mural sobrc nuestra Corporación. quc ahora puedc disfrutarsecn el portal dc

nucstra casa- obra dcl hemrano Viceprcsidcntc Francisco Jimóncz. por lo cual se lc fclicrta r

sc le agradece su dedicación.

- La creación del ''funcón manatero" en el distnbuidor de nuestro cuartel- obra fundamcntalmcnte

rcalizada por el hcrmano J. Callc- por lo quc sc lc fclicita 1'se le agradece su dedicación.

-La colocación definitiva del contador dc luz cn la fachada dc nuestra casa- al efccto dc cl itar quc

sucedan hechos como el quc recientemente hemos padecido. respecto al cargo acun,ulado de

electricidad mnsumida durante penodos prolóngadisimos dc tiempo. Se cncarga a F.Jiméncz

la culminación del tr¿imite relativo a la Cia. Sevillana de Electricidad. mn la rcalización del

cambio dc donticilio- titular v cucnta corriente donde cfcctura los cargos d¡r esls suministro.

Por todo ello se felicita a la Corporación- cn -pcneral- por lo que dc mejo¡as suponen todas cstas

actuaciones.

Se solicitan las fotografia tamaño camé a los hcrrnanos queaun no las cntrcgarón. (Rcccptor: Joaquín Calle).

Sc ostablcce un cronograma de ac{uación respecto al intento de adccuación dchnitiva dc nuestros Estatutos-

confqme al acuerdo de Ju¡ta Gral. Er1¡aordinaria de I 8 de diciembre de 1999- estableciéndose una
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próxinta Junta Extr¡ordinaria monográfica para dicho tcma (\'er convocatoria Junta 8 / Abril /

2000)

Sc informa sobrc cl cncargo rcalizado al hcrmano José Luis Dclgado rclatilo a la confección. compra \.

tencncia dc un Libro dc fimras, honorcs ¡ Distinciones dc la Corporación- cl cual sc realizaria para

la próxima Scmana Santa.

Sc informa sobra la citación quc nuestra Corporación ha recibido para asistir a la próxima Junta Gcneral de

la Agrupación dc Cofradías. cn la que cntrc otros puntos sc encucntra cl acuerdo sobre scguir

pcrmrtiordo la incorporación dc nuclas figuras a mrestros deshles procesionales. con lo que nuestra

Corporación disiente. lgualmente parere e\istir consenso en la no aceptación de que las figuras

desfilen de dos en dos para acortar dichos desfiles. Q:edan encargados para asitir. en reprcsenlación

dc la Corporación. Joaquín Callc y Rafael Senano.

Finalmente sc prcgunta al hermano José T ¡,ís Delga<lo sobre el pasado Congrcso de Semana Santa celebrado

en febrero en nuestro pueblo, al haber asistido como representante de la Corporación. A tenor dc

quc esta inlormación se había producido cn pequeños grupos- dicho henmano se comprometc a

infiormar pcrsonalmcntc a quicn lo solicite.

3. Sobre Cena de hermandad tradicional con Los Macabeos".
En el intcnto quc csta Junta Directiva se ha propucsto de dar voz a todo aquel hermano quc lo solicitc 1' a

petición del hermano Francisco Márquez se incorpora este punto. comerita el Presidentc. con lo cual toma

la palabra el solicitante.

Así F. Márqucz alega que viendo las circunstancia en las que se encucntra la Corporación, con la

conveniencia, si no nccesidad de ilcorporar nuevos hcrmanos- a scr posible más jovenes a la media dc edad

de nuestro colectivo, una dc las vías que posecmos sc¡ía destina¡ el 5" s¿íbado de roma¡os. hasta ahora

resen'ado para la Cena con "Los Macabeos" a mantener reuniones de ida I'vuelta con otros colectivos. El

proponante maniliesta que no suponc su propucsta un cortc radical con la antres mcncionada Corporación.

sino que intsnta un espiritu aperturista con el único fin dcl bcneficio. antc todo, dc la Corporación.

JoséLuís Pricto comcnta quc ól cree que cllos se encu€ntran en una situación parecida 1 si le

comentfinos esta idea quizás les parezca igualmente acertada- r'comenta la posibilidad de pasar a olro dia-

aunque no fucse Cuarcsma.

Carlos Bcrral. muestra su no concordancia con csta tesis va que tr-r\ o la oportunidad dc or en la

televisión local cómo alguno dc los hermanos Macabcos manifestaba como un momcnto álgido de la vida

de la Corporación la comida de hermandad con nuestra Corporación. Manifiesta una inclinación por

mantrcricr esta comida de confratemización, y destinar una sábado más, y sólo uno, a al proccso aperturista

planteado. Igualmentc apunta la osibili.l"d de instaurar comidas con aqucllas Corporaciones que nos

acogicron durante las obras de nuestra Casa-Cuartel.

Jose Luís Delgado cree que miás comidas de conf¡atemización con otros grupos durante [a Cuarcsma

no dcbieran instaurarsc, ¡a que poco a poco iríamoe perdiendo nuestra propia idiosincrasia. Más al contrario

deberíamos trabajar m¿ís por unimos nosotros. Aboga por la pnmcra propuesta, por crecrla más

enriquecedora.

Tras una votación para tantear el sentir general de la Corporación se acuerda desbloquear la

obligatoricdad dc la Cena del 5' sábado dc romanos con "Los Macabcos", en pro del interós de la
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Coqroración. apuntándosc quc no podria scr cstc año. por su innrinencia- ni conlenientc cl año prósimo por

dclicadc¿a para con cllos- al dcbcr cclcbrase en nucstro Cuartcl.

4. Sol¡re la incorporación a nuestra Corporación de hijos de hermanos .\/ías de

acceso. Sobre cuota de propiedad para estos ca§os.

Al igual que el punto anterior, r'a petición del hermano J.M. Quintero sc incorpora este punto. Al estar

ausente el proponente por causas similares al hermano secretario (aYanzadísimo estado de gestación de sus

esposas), plantea cl punto David Reina.

Comenta que la propuesta del hermano Jesús Migucl sería el proporcionar un rápido v fácil acceso

a los hrjos dc los hermanos de la Corporación que estuvicscncn en edad para ello- suprimiéndosc la cuota

de propiedad ¡ adaptándose una cuota muv reducida para facilitar dicha vchiculación.

José Miguel Fdez. Anota que él cree que su hijo, por ejemplo debcría prctcndcr formar una

Corporación con sus amigos. l que seria muv incómodo el estar pendientc, tanto el hüo del pad¡c. como el

padrc dcl hijo.

J.L. Delgado apunta que no crcc quc debie¡a existu ercepciones al efecto, por lo que dichas

incorporaciones dcbicran seguir una tra]'cctoria normal.

Tanto Francisco Márquez como David Reina matizan su acuerdo con lo e-rpuesto por Pcpe Luís

Delgado. matizando el acuerdo en no pagar cuota depropiedad.

A relación a este particular, Pepc Luis Pneto apostil, "Bucno. btrcno............ r'a habla¡emos de los

vernos .

F. Miirquez propone que sean los padres los que inviten asus hijos, les dejen sus tlrmos de figuras.

y en definitrva decidan sobre el momento idóneo de una posible incorporación, propuesta a la que se suman

P.L. Delgado. C. Benal r J. Calle.

Se aprueba Ia propucst¿ dc una incorporación sin cuota de propiedad l con una cuota anual normal.

David Reina propone introducir este acuerdo, por tener carácter general- en los Estatutos de la

Corporación- recomendándose para e[ rngreso la mayoria de edad [o que se accpta-

5. Sobre registro propiedad casa. Comienzo de trámites. ¿Actualización deuda

Eprinsa?.

Se posponc a próxima Junta por no haberse iniciado dichos trámites 1,por prcmura de ticmpo.

6. Sobre Organización Cuaresma y Semana Santa 2000

Se confeccionan los tumos dc compras nara [a Cuarcsma, estableciéndosc un cuadrante para cxponer en

la Corporación.

Sc aprueba un cambio en los precios oor invitado oa¡a Cua¡esma y Semana Santa- a peúción dcl hermano

Rafael Serrano, lo que supondría en su caso un incremento de 500 ptas. en cada caso. Se vota la

propuesta de mantsner los preoios como est¿ban hasta ahora- es deci¡ 1000 ptas. por üvitado en

Cuaresma y 2500 en Semana Santa, frent€ a la nueva propuesta: 1500 y 3000 respectivamente.

Por 6 votos a favc frerite a tres en coDlra y dos abstenciones se aprueba la propucst¿ dcl h€rmano

RSerranq quodando estabecidos, para el año 2000, los precios por invitado en I fX) ptas. durante

I
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las conridas de Cuarcsma y 3000 durante la Senrana Santa,

En un intcnto dc aprorirrración a presllpcstos dc ingresos ! gastos periodo durantc cl periodo 99-00 el

hcnlano tcsorcro csponc las prclisiolcs para cstc ar)o.

INGRESOS:

Cuotas: 25 x 40.000: L000.000

Lotería Navidad 200.000

Cuotas dc Propiedad 131.000

Invitados (estinado - =) 80.000

l.4l L000

GASTOS:

Equipo Cocina

Vino 1999

Comidas Cuaresma ( =)

Comidas S. Santa 1=¡

Pintura Cuartcl

Material cocina

Resto Armario +

Marco mu¡al

Gastos varios ( =)

400.000

I19.000

125.000

500.000

I14.000

30.000

32.000

285.000

1.605 000

El Presidente apostilla, a lenor del presupuesto presentado, la obviedad de que el hecho de no aprobar una subido
suslancial de la cuom el pasado año nos sigue y nos segu¡rá pasondo fdctura año tras año, hasta que caiganos
ados en l¡t cuenta de que an la cuota no lleganos a pagar ni siquiera lo que conemos y bebeuos, v la Corporacrón
tiene multiud de gasats más, que parccet pasar desapercibidos, para todos menos par., la Junta Dilectiya ¿le cada

año, que debe hacerl'ínca¡e de boliltoi' para poder afontar los gastos.

7. Ruegos y Preguntas.

Se comenta la situación en la que se encuentran los sillones de terraza que F. Vega ofrecióel pasado año 1

que Emilio Pricto donó a la Corporaciór¡ comentándose que estiin incluso pagados pcro que aún no

constan cn [a Corpor;ación por falta de transportc. El hcrmano David Reina se compromete a acelerar

su traslado.

Se recuerda a los hermanos vocales de figuras, que a [a mayor brel.edad se llevcn las ropas a limpiar 1. se

comprueben los detalllcs tipo agremanes, adomos €n mangas (..conejos,'), etc., ya que tras la

culminación del armario pueden dcpositarse con todas las garantias en el cualel. Igualmente se

recuerda la adecuación de diademas a rostrillos nuevos.

Se comenta la invitación cursada a la Corporación a participar en los Actos del CXXV Aniversa¡io de las

Virtudes Ca¡dinales y Sibila de Cumas, no habiendonos constado dicha inr.itación hasta la fecha.

El Presidente sc compromete a enviar c¿rta de agradccimiento y excusas por nuestra ausencia, asi

como, y fundamentalmente, para felicitarlos por dicha celebración.

sin miís asuntos quc tratar el presidente dió por fin¡|i.,¡la l¿ ¡sunif¡ 5ienrto las 2Ih.40 minulos


